

PlantaDoce.

Público

España realiza 4,6 millones de pruebas del coronavirus desde el inicio de la pandemia

Las comunidades autónomas han llevado a cabo más de 300.000 test durante la última semana, un 7% más que los siete días anteriores.

PlantaDoce
4 ago 2020 - 11:30



España ha realizado más de 4,6 millones de pruebas de diagnóstico del Covid-19 desde el inicio de la pandemia. **Las comunidades autónomas han notificado al Ministerio de Sanidad que han llevado a cabo 300.000 test durante la última semana, un 7% más que los siete días anteriores.**

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/espana-realiza-46-millones-de-pruebas-del-coronavirus-desde-el-inicio-de-la-pandemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La tasa de pruebas de Covid-19 es de 99 test por cada mil habitantes en España. Hasta el 30 de julio, los Gobiernos regionales han informado que han realizado un total de 2,1 millones de test rápidos de anticuerpos, 27.000 de ellos en la última semana. Las regiones también han llevado a cabo, desde el 19 de junio, 291.000 test serológicos de anticuerpos.

Las comunidades con mayor tasa de pruebas diagnósticas de coronavirus por cada mil habitantes son País Vasco, Asturias y La Rioja. Los territorios con una tasa más baja son Andalucía, Murcia y Canarias.

Respecto a la tasa de test rápidos de anticuerpos por cada mil personas, las regiones que registran mejores datos son Castilla y León, La Rioja y Asturias. **Los territorios que menos pruebas serológicas realizan son Cataluña, la Comunidad de Madrid y Canarias.**